

eu pour objet les cercueils de vingt-cinq rois ou reines, et ceux de cinq autres grands personnages, enfouis par les prêtres de la XXI^e dynastie, sans doute au moment où cette dynastie fut obligée de se réfugier en Éthiopie.

Séance du 22 novembre 1881. — M. le Président donne des renseignements sur le travail des commissions chargées de décerner les prix proposés par l'Académie, et annonce que la *séance publique* qui aura lieu dans le courant du mois de décembre comprendra : 1^o le compte rendu annuel du président; 2^o les rapports sur les divers concours; 3^o une notice biographique sur Étienne Mulsant.

M. Heinrich fait un rapport favorable sur la candidature, au titre de membre correspondant, de M. Gabriel La Bâtie, auteur d'un volume de poésie.

Le secrétaire général fait part de la proposition dont le bureau a été saisi par la direction de la *Revue lyonnaise*. Cette Revue offre de consacrer, chaque mois, quatre pages de son texte, en sus de son tirage habituel, à la reproduction des procès verbaux ou des comptes rendus des séances académiques, dont la rédaction appartiendrait d'ailleurs exclusivement aux secrétaires de l'Académie. La proposition est prise en considération et le bureau est chargé de poursuivre les négociations engagées avec la *Revue lyonnaise*.

M. Rougier continue la lecture de son travail sur l'économie politique contemporaine, dans lequel il examine spécialement les conditions de la propriété urbaine, telles qu'elles résultent des documents modernes, et la hausse toujours progressive des loyers.

Séance du 29 novembre 1881. — M. Guimet offre à l'Académie les tomes II et III des *Annales du Musée Guimet*, en signalant les principaux travaux qu'ils renferment.

M. Guigue dépose pour la bibliothèque de l'Académie une publication récente de M. le comte de Charpin Feugerolles, intitulée: *Document inédit relatif à la guerre qui eut lieu en 1368 entre les Dauphinois et les Provençaux*.

M. Charvériat lit une note sur l'orthographe des noms propres de quelques personnages ayant figuré dans la guerre de Trente ans.

M. Locard communique sa notice biographique sur Étienne Mulsant, dont la lecture sera faite dans la *séance publique* du 30 décembre prochain.

M. Guigue annonce que la commission nommée le 18 janvier dernier pour étudier la question d'extraction des pierres antiques enfouies dans le Rhône croit le moment venu de pratiquer des sondages dans les profondeurs du fleuve et même dans les parties du lit de la Saône, où l'on espère retrouver une statue antique. L'Académie répond à cette communication en donnant plein pouvoir à la commission pour tenter une exploration régulière.

SOCIÉTÉ LITTÉRAIRE, HISTORIQUE ET ARCHÉOLOGIQUE DE LYON. — *Séance du 9 novembre 1881.* — Présidence de M. de Cazenove, président.

M. le Président donne lecture d'une lettre de M. le Ministre de l'instruction